

„Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und zu verbreiten und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten. Die Pressefreiheit und die Freiheit der Berichterstattung durch Rundfunk und Film werden gewährleistet. Eine Zensur findet nicht statt.“

Daraus folgt für mich nachdem ich von immer mehr Löschungen lesen muß:

Ihr von YouTube und allen anderen Amifirmen in dieser Branche, haut ab nach USA und zensiert dort soviel ihr wollt, ich brauche Euch nicht und lese Euch auch nicht mehr, ich habe andere Informationsquellen! Hier könnt Ihr ja evtl. noch über die neuesten Kochrezepte berichten (lassen)... (M.S.)